

MEIN NAME IST

Stefanie Kropf

MATURIERT HABE ICH IM JAHR: 2009

Diesen Weg habe ich nach der Schule eingeschlagen:

Ich habe die Pädagogische Hochschule Graz besucht. In den Fächern Mathematik, Ernährung und Haushalt und Geometrisches Zeichnen habe ich im Jahr 2012 meine Ausbildung abgeschlossen. Seitdem stehe ich im Dienst der Bildungsdirektion Burgenland. Nach meinen Dienststellen in Eisenstadt (Theresianum), Stegersbach (PTS), Eberau (Josefinum), Moschendorf (Volksschule) und der Mittelschule Neuhaus habe ich im September 2021 die Leitung der Mittelschule Neuhaus übernommen.

Daran erinnere ich mich gerne, wenn ich an meine Schulzeit zurückdenke:

An den praktischen Unterricht (Küche und Service) mit Frau Dipl. Päd.in Schmalzl (vor allem Betriebsküche), die lehrreichen, aber auch lustigen Rechnungswesenstunden mit Herrn Prof. Schweda und natürlich die tolle Klassengemeinschaft mit unserer Klassenvorständin Frau Prof. Zach.

Das schätze ich an der ecole güssing:

Die lebensnahe praktische Ausbildung, die nicht nur auf das Berufsleben vorbereitet, sondern auch einen wesentlichen Beitrag zur Persönlichkeitsbildung leistet.

Diese an der Schule erworbenen Kompetenzen haben mir am meisten geholfen:

Für meinen späteren Beruf waren die Fächer Ernährung, Mathematik und Informatik besonders wichtig. Für mich im Privaten sind die erworbenen Grundkenntnisse in Rechnungswesen und Betriebswirtschaftslehre, z.B. beim jährlichen Steuerausgleich, sehr hilfreich. Weiters war es die beste Entscheidung, die Laptopklasse zu besuchen. Denn das intensive Arbeiten mit dem Laptop und das Training des 10-Finger-Systems haben mir das Studium erleichtert und sind in meinem Beruf sehr nützlich.

Meine Empfehlung an derzeitige Schüler/innen lautet:

Die ecole güssing legt viele Grundsteine für das spätere Berufsleben, aber den größten Grundstein für DEIN Leben.

